
 

 

 

 

 

郵差先生，謝謝您！無法成功投遞請退回寄件人!!! 

※2月份會務報告 
日期 ●二手衣拍賣 日期 大綱 

14 二手衣拍賣活動 1 智邦科技回收一批 

15 二手衣拍賣活動 11 工學乙區(已滿)/蔚藍海(已滿) 

16 二手衣拍賣活動 12 至竹北地方法院領取法人登記證書 

21 二手衣拍賣活動 13 台銀銀行印鑑變更/至漁池餐廳繳餐費 

22 二手衣拍賣活動 14 大潤發禮卷提領採買/薪資餘款提領 

23 二手衣拍賣活動 16 智障福利協進會大會 

17 二手衣拍賣活動 18 開放會員領禮卷需帶印章/文化凱旋回收一批 

    19 國稅局捐款受贈所得申報 

    20 智邦科技回收一批/張珍怡健保轉出 

    28 國定假日 

●仁愛物資     

11 仁愛福利基金會二手物資一批     

14 仁愛福利基金會二手物資一批     

25 仁愛福利基金會二手物資一批     

27 仁愛福利基金會二手物資一批     

●漢嶺公司 ●拜拜 

14 漢嶺公司夾衣服 11 開工拜拜 

    20 初二/十六拜拜 



一般習俗在開工的日子，會順便迎財神！  

今天是我們協會辦公室開工的日子，我好像看到五

路財神都要來了，特寫下來和大家分享！  

順祝大家 新年快樂！ 日日順心！ 諸事如意！ 

發大財！       先狂賀一下！ 

2019 年一月二十日我們協會，開會員大會併完成

理監事改選。其中有多新人入選，特與祝賀！ 

歡迎新血加入，將為協會帶來新氣象。尤其是傅俊

德，剛新任理事，即被推舉為常務理事，更是可喜！ 

俊德兄一直自謙沒有經驗，其實「經驗」並非是從

事公益的必要條件。就像我脊髓損傷者，都是還沒

有準備好，就被迫坐輪椅一樣。 

我認為從事公益的必要條件只有六個字：除了必頇

要有「熱心」，還需要有「無私」「為公」。 

我們創會長張世明，於創會時，就為協會向新竹市

政府爭取到會館租金及總幹事薪水全額補助，讓協

會一開始就有一個穩固的基礎。而我從創會長手中

接掌協會後，也開始編寫計畫，也讓協會的年度決

算結餘，開始出現正數。而後在接任的黃沛笙、黃

寶源理事長持續努力經營下，這個正數繼續增加。

到了楊啟榮任內， 他所提出的計畫量暴增，當然



所累積的正數也暴增。我們也開始有想購置會館、

建立一個永遠的家的夢想！ 

到了最近前某任理事長疏忽，導致協會未能通過市

政府評鑑，取消了會館房租及總幹事薪水的補助。 

從此開啟了協會的惡夢，協會開始出現赤字。到目

前，仍尚未能通過市政府評鑑，這個赤字已經快要

將我們的正數侵蝕掉一半了！ 

目前我們協會最欠缺的、也最需要我們理監事一起

尋找兩項東西：「錢」和「人」 

我們理監事會，有三位監事、九位理事，每一個位

置都很重要。理監事 除了有出席開會的熱情之外，

如果能磨出募款、找人的能力，就更能來振興、帶

動、茁壯協會了。 

一：「找錢」：俗話說『錢不是萬能 但沒錢萬萬不

能』，我們協會過去這一年多，我覺得現任理事長

和總幹事很厲害，多靠他們努力經營，將「舊衣回

收」的功能發揮到極限，才能將我們的收支快要打

平。但遺憾的，目前仍是赤字。為避免赤字持續發

生、侵蝕祖產，就需要我們理監事一起來找錢了。

不然的話，我們協會的日子可能會越來越難過。我

舉個例子：如果沒有老本的話 我們這次會員大會



給會員的禮券可能就發不出來了！ 

協會開拓財務來源的方法有三個：  

1.舊衣回收： 

這要靠理事長能充分掌握人力、拓展市場來完成。

這也是目前，協會未恢復政府完全補助之前，理事

長最主要的任務之一。 

2.政府計畫補助：  

 這是總幹事編寫、執行之外，也要靠理、監事能

提供新點子，並能參與，我們能寫別人會寫的計

畫外，還要能寫別人想不到的計畫。 

 讓每年的計畫生動活潑，才能博得政府的信賴   

 與民間的青睞。 

3.募款： 

 這要靠每一位理監事努力!我們可從百元捐款 

 的小額募款，到向公司行號募款、計劃認養等。    

這一點我們可以學習慈濟，先從 50 元、百元小額

付款開始，募到現在醫院、大學都有了。 

我舉三個例子：  

一、協會網站計畫：國內所有脊髓損傷者協會包括

總會，是我們第一個有中、英文網站的。 

我們就曾收到不知名的美金支票捐款。  



二、廣播訓練計畫：楊啟榮理事長任內，中廣每星

期都有好幾個時段，可以聽到我們協會的廣播。這

對協會的宣傳效果是很大的！ 

三、「找人」：找志工、找顧問、找講師、找......人

材辦計畫。現在協會的網站功能已不重要，要有協

會網紅來行銷，才是正流。目前已經不是單打獨鬥

的時代了，無論做什麼事情，都要利用團隊。大家

團結，一起努力找人找錢做事情。 

這次幹部改選，特別感佩黃沛笙前理事長的帶領空

出，讓新人有機會加入。我也將於下一任退出，以

利新血輪替交棒。 

說到這裡，也非常感恩蔡青木前務理事，他現在雖

然已經不是協會幹部，但他對我們會員的服務熱度

都不稍減。這也將會成為我的終身目標：『一日協

會幹部 終身協會義工』  

在這年初新春，天氣雖然寒冷、卻讓人心頭發熱的

日子，敬祝 

協會鵬勃發展！大家新年快樂！ 

                古董級理事 戚啟禮敬筆 



 

※協會公告— 

未繳會費的會員請您撥空置協會

繳費!! 

李 O 燕.陳 O 璋.洪 O 璿. 

禮卷還有 25 位會員未領 

再麻煩您攜帶印章來協會兌換卷 

請您一定要帶印章!印章!印章!!! 

 ※2月份捐款芳名錄 
會務捐款   有風捐款   復康捐款   

曾 O 財 3600 張 O 純 200 陳 O 雲 5000 

闕 O 芝 3000 鄭 O 珠 300     

        合計 12100 

 

  



 
※協會公告--108年 2月活動照片花絮 

 

 



 
※協會公告--108年 2月活動照片花絮 

 

 

 



未來一周的天氣預報 

請各位會員注意保暖❤❤❤ 

 

 

白天/ 

晚上 

03/06 

星期三 

03/07 

星期四 

03/08 

星期五 

03/09 

星期六 

03/10 

星期日 

03/11 

星期一 

03/12 

星期二 

新竹市 

白天 
 

16 ~ 21 

 

13 ~ 14 

 

12 ~ 17 

 

15 ~ 19 

 

15 ~ 17 

 

14 ~ 18 

 

14 ~ 19 

晚上 
 

14 ~ 18 

 

12 ~ 13 

 

15 ~ 16 

 

15 ~ 17 

 

14 ~ 16 

 

14 ~ 16 

 

14 ~ 17 

 

 
 

 

 


